
Protokoll  Stadteilvertretungsversammlung vom 04.02.2015 
 

1. Begrüßung durch den Versammlungsleiter Herrn Henkel mit Annahme der 

Tagesordnung 
 

2. Bericht der Sprecher über die vergangene Sitzung des Sanierungsbeirates 
Im Infrastrukturprojekt Götelstraße wird vorbereitet welche Gebäude zunächst und wie 

saniert werden - als erstes das Gebäude vom Wildwuchs 

 

DB Unterführung gibt es noch letzte Abstimmungen, die aber unterzeichnungsreif sein 

sollen. Eventuell muss nach das Eisenbahnbundesamt zustimmen. Die Kosten für den 

Taubenschutz (Verteilung) müssen noch geklärt werden. 

 

Tempo 30 Pichelsdorfer Straße.  Es wird trotz der Stellungnahme von der Verkehrslenkung 

Berlin Bewegung in diesem Thema geben. 

 

Am 9.5. soll es einen Tag der Städtebauförderung geben. Dies wird mit einer 

Bürgerversammlung im Quartier kombiniert. Ort und Zeitpunkt wird noch festgelegt. 

 

Frau Brandl will unsere Anfragen bis Ende Februar bearbeitet haben. 

 

3. Vortrag durch Herrn Robert Böhnke vom Kreativ Netz Spandau, unterstützt durch  Frau 

Lohmeyer von der Wirtschaftsförderung Spandau 

 

4. Die AG Verkehr berichtet über den Metzer Platz.  

Hierfür hat die AG Verkehr auf Grund seiner Planungen einen Fragenkatalog entwickelt 

Einstimmig wurde der Fragenkatalog der AG Verkehr an das Bezirksamt angenommen 

mit der Hoffnung auf baldige Antwort. 

 

5. Beginn der Sitzungen wird wieder um 19 Uhr sein. 

 

6. Stadtteilfest ist noch offen, ob es stattfindet  

 

Friedrich Berndt 

Protokollführer 

 

 


